

Animaux : chat perdu recherche maman

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **38 (2008)**

Heft 3

PDF erstellt am: **07.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Beb.ch

Objets à protéger des griffes du chat

Voici quelques trucs afin d'éloigner un chat des endroits où vous l'estimez indésirable, mais rappelez-vous que votre chat, lui, ne pense pas comme vous. A ses yeux, c'est vous qui occupez son territoire! Le moyen le plus important et le plus efficace: les phéromones! Choisissez-les en spray que vous appliquerez 3 fois par jour sur l'objet à protéger, par exemple un canapé où vous n'aimeriez pas qu'il se fasse les griffes! Vous pouvez également recouvrir un pot de plante avec du papier d'aluminium afin que votre chat ne sorte pas les boules d'argile compensé (ou la terre) ou n'urine pas dans la plante. Du poivre le découragera peut-être, mais c'est moins efficace que l'aluminium. Et n'oubliez pas, même s'il sort, de conserver sa caisse afin qu'il continue à la fréquenter. A l'extérieur, des branches de rosiers peuvent empêcher la présence d'un chat dans les endroits bien délimités.

Si vous recueillez un chaton, ne lui donnez pas n'importe quel lait.

descend très vite chez le tout jeune chat. Avec une bouillotte, chauffez un linge dans lequel vous enveloppez le bébé chat.

Chat perdu cherche maman

Un petit chaton abandonné, qui aurait le cœur de ne pas le recueillir? Mais on ne s'improvise pas maman de substitution. Voici quelques conseils.

Si vous êtes en charge d'un chaton non sevré, ne lui donnez pas n'importe quel lait (risque de diarrhée et de déshydratation). Il existe, sur le marché, du lait en poudre spécifique pour les chatons. Vérifiez, sur l'emballage, les dilutions. Veillez à la température: le lait doit être tempéré! Attention à la fréquence des biberons: toutes les deux ou trois heures.

Les petits carnivores ne savent pas faire leurs besoins, c'est la maman qui les lèche. Prendre un coton

(papier) humide et le frotter dans la région du périnée. Sinon ils peuvent s'intoxiquer. C'est très important de le faire régulièrement après chaque repas. Les chatons vont prendre l'habitude assez vite. La caisse est à mettre aussitôt qu'ils arrivent à faire leurs besoins tout seuls. Attention au genre de sable, car les petits chats ont tendance à le manger. Mettre les chatons dans la caisse très souvent. Un truc: leur prendre la patte et gratter le sable. Prenez garde aussi à la température de l'animal: elle

Comportements à risque

Elever un tout jeune chaton est une très grande aventure. Ils n'ont peur de rien, pas plus des chiens que des voitures!

Leur éducation demande du temps et beaucoup d'énergie. Mais attention: au niveau comportemental, cette «merveilleuse aventure» peut tourner à l'échec et devenir une véritable source de danger. En effet, le «sauveur», malgré la meilleure volonté du monde, ne saurait remplacer l'éducation maternelle. Beaucoup de chatons élevés au biberon deviennent des chats dangereux. Par manque d'apprentissage, le petit chat ne saura pas contrôler ni ses dents ni ses griffes. Un seul conseil possible si on désire tenter l'aventure, posséder soi-même un chat adulte et le laisser vous donner un coup de patte dans l'éducation du chaton! ■

(Tiré de: *Des vétérinaires répondent à vos questions*, paru aux Editions Favre, d'après l'émission de la Radio Suisse Romande.)